

# L'EDITORIAL DE LA PRESIDENTE DE L'A.M.U.B.

Chères Consœurs, Chers Confrères,

C'est avec beaucoup de plaisir que je vous accueille pour la première fois à nos Journées d'Enseignement Postuniversitaire. Il s'agit de la 42<sup>ème</sup> session et j'espère que vous serez nombreux à apprécier ce congrès annuel.

Le programme scientifique résulte de l'étroite collaboration entre l'A.M.U.B. et les Maîtres de Stages du Département de Médecine Générale en fonction de vos suggestions et de votre appréciation de la session de l'année dernière.

Soyez encore plus nombreux à remplir les questionnaires d'évaluation, cela nous permettra de mieux répondre à vos attentes.

Je remercie tous les conférenciers du D.M.G. et nos collègues médecins spécialistes, l'équipe de l'A.M.U.B. et bien sûr nos fidèles sponsors.

Défendre les principes du Libre Examen qui sont à la base de l'enseignement de notre Université, permettre aux anciens étudiants en Médecine de maintenir des liens entre eux, promouvoir la formation postuniversitaire et la diffusion des connaissances nouvelles sont trois des missions de l'A.M.U.B. Ces journées y participent pleinement.

J'invite tous les internautes à surfer sur le site de l'A.M.U.B. ([www.amub.be](http://www.amub.be)) où sont reprises les archives de la *Revue Médicale de Bruxelles*. Outre des articles originaux sélectionnés par un comité de lecture, elle publie les comptes rendus de nombreuses séances de Formation Médicale Continue du Centre Universitaire de Médecine Générale de l'U.L.B.

En attendant le plaisir de vous rencontrer, je vous souhaite d'excellentes J.E.P. 2008 !

I. Loeb